



Le phénomène de l'imposteur vous intéresse ?

Étude de validation préliminaire d'une échelle mesurant le phénomène de l'imposteur

Vous avez 18 ans et plus, vous résidez au Canada et vous avez une bonne compréhension du français ?

Nous avons besoin de vous !

Le but de notre étude est de traduire, adapter et valider une version canadienne française d'un outil mesurant le phénomène de l'imposteur

Vous avez jusqu'au 28 février 2023 pour remplir le questionnaire !

Pour participer à l'étude d'une durée de 15 minutes:

[Cliquez ici !](#)



Projet réalisé sous la direction de la Professeure Marie-Claude Lallier Beaudoin et approuvé par un comité d'éthique de l'Université de Sherbrooke.

Pour nous contacter: Mathilde.Denicourt@USherbrooke.ca